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Allgemeine Information – Winter World Master Games 2020 
 

Games Centre – deine erste Anlaufstelle 
Das Games Centre befindet sich in der Olympiaworld Innsbruck (Olympiastraße 10) und ist die erste 

Anlaufstelle für alle Athleten. Im Games Centre erhältst du deine Akkreditierung, dein Welcome Bag, 

sowie deine bei der Registrierung online gekauften Zusatz-Artikel (T-Shirt, Gala Abend etc.). Zudem 

findest du dort einen allgemeinen Info Point, Sport Info Desks bei Fragen zur jeweiligen Sportart, den 

Transport & Tourismusstand sowie unseren WWMG 2020 Merchandising-Shop. 

 

Akkreditierung 
Als Athlet bei den WWMG 2020 erhältst du eine Akkreditierung, welche dich während der 

Veranstaltung als Teilnehmer kennzeichnet und dir Zutritt zu den für dich relevanten Bereichen 

gewährt. Die Akkreditierungen können ab 8. Januar 2020 Im Games Center in der Olympiaworld 

Innsbruck (Olympiastraße 10) abgeholt werden. Für den ersten Wettkampftag (16.01.2020) werden 

nur jene Athleten ausgelost, die bis Mittwoch, 15. Januar 16:00 Uhr ihre Akkreditierung und 

Transponder abgeholt haben. 

Akkreditierungen sind persönliche Dokumente und nicht übertragbar. Zur Abholung benötigst du 

einen Lichtbildausweis, sowie deine Anmeldebestätigung. Wir bitten dich deine Akkreditierung (mit 

Ausnahme während deines Wettkampfes) in den Veranstaltungsstätten immer gut sichtbar zu 

tragen. Bei Missbrauch wird die Akkreditierungskarte eingezogen. 

Öffnungszeiten: 8. Januar 2020   16:00 - 20:00 Uhr 

9. & 10. Januar 2020  10:00 -  20:00 Uhr 

11. Januar 2020   09:00 -  18:00 Uhr 

12. & 13. Januar 2020  07:00 -  21:00 Uhr 

14. & 15. Januar 2020  10:00 -  18:00 Uhr 

16. -19. Januar 2020  10:00 -  16:00 Uhr 

 

Merchandise 
Die offiziellen Mode- und Fanartikel der Winter World Masters Games 2020 sind jetzt online 

erhältlich. Das moderne Design repräsentiert die winterlichen Schneeflocken und auch das 

freundschaftliche, internationale Miteinander, gerade während den WWMG 2020.  

Als registrierter Athlet kannst du einige der Artikel über dein Profil in unserem Registrierungstool 

Active bestellen. Geh auf http://myevents.active.com. 

Einige Fanartikel sind außerdem exklusiv im Tirol Shop bzw. in der Innsbruck Information 

(Burggraben 3), sowie in unserem Games Centre und demnächst auch online verfügbar.  

 

 

 

 

http://myevents.active.com/
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Masters Village 
Das Masters Village in der Innsbrucker Maria-Theresien-Straße ist der kulturelle und soziale 

Treffpunkt für alle Athleten, Begleitpersonen, Einheimische und Gäste der Winter World Masters 

Games. 

Im Rahmen der Eröffnungsfeier marschieren die Athleten gemeinsam vom Vorplatz des Tiroler 

Landestheater und der historischen Hofburg in Richtung Maria Theresienstraße, wo auf der Masters 

Games Bühne die offizielle Eröffnung erfolgt. 

Außerdem finden im Masters Village die Schlussfeier, ausgewählte Siegerehrungen und ein buntes 

Rahmenprogramm zum Mitmachen, Erleben und Genießen statt. Zwischen Marktgraben und 

Annasäule erstreckt sich der Markt mit winterlicher Gastronomie, Tiroler Köstlichkeiten sowie 

lokalen Manufakturen, bietet Winterflair und das Herz der Alpen zum Mitnehmen. Nach einem 

langen Sporttag kommen hier alle zusammen, um gemeinsam gebührend zu feiern.  

Eröffnungsfeier 

 Samstag, 11. Januar 2020 17:00-20:00 Uhr 

Tägl. Programm & Siegerehrungen 

 11:30 – 18:00 Uhr Markt 

 18:00 – 19:00 Uhr Siegerehrungen 

 19:00 – 22:00 Uhr Bühnenprogramm 

Schlussfeier 

 Sonntag, 19. Januar 2020 18:00-20:00 Uhr 

Die Eröffnungs- und Schlussfeier sowie der Besuch des Masters Village ist kostenlos und ohne Ticket 

möglich. Auch Begleitpersonen sind herzlich Willkommen. 

Weitere Informationen 
 

Nachhaltigkeit 
Tirols atemberaubende Natur bietet vielfältige Möglichkeiten für die Ausübung von verschiedensten 

Sport- und Freizeitaktivitäten. Damit das auch in Zukunft so bleibt, muss die wertvolle 

Naturlandschaft geschützt werden. 

Uns liegen ökologische, ökonomische und soziale Nachhaltigkeit besonders am Herzen. Mit jeder 

Entscheidung, die wir treffen, versuchen wir zum Klima-, Umwelt- und Ressourcenschutz, sowie zu 

mehr sozialer Gerechtigkeit beizutragen und auch du kannst deinen Teil dazu beizutragen. 

Hier die wichtigsten Aspekte, damit wir die WWMG gemeinsam zu einem nachhaltigen Event machen 

können: 

 Es wird ausschließlich auf bereits bestehende Sportstätten und Infrastruktur in Innsbruck 

und Tirol zurückgegriffen. Alle Venues liegen mit Ausnahme von Kitzbühel im Umkreis 

von 25km um Innsbruck und sind mit den öffentlichen Verkehrsmitteln optimal zu 

erreichen.  

 DU KANNST HELFEN: Indem du das Angebot des öffentlichen Verkehres nutzt – Als 

Teilnehmer der WWMG ist dies für dich kostenlos (siehe „Transport“ im Abschnitt 

Venue Informationen)! 
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 Wir achten auf einen sorgsamen Umgang mit Wasser und weisen auf die hervorragende 

Trinkwasserqualität Tirols hin.  

 DU KANNST HELFEN: Trinke Leitungswasser, anstatt Wasser aus Plastikflaschen. 

 Durch die ausschließliche Verwendung von Mehrweggeschirr können Tonnen von Müll 

gespart werden. Nicht vermeidbare Abfälle werden richtig getrennt und entsorgt.  

 DU KANNST HELFEN: Bitte bringt Getränke in wiederbefüllbaren Trink- oder 

Thermoflaschen mit. 

 Unsere Printmaterialien werden in kleinen Mengen und umweltverträglich mit FSC- bzw. 

Recyclingpapier produziert. Gedruckt wird nur das Notwendigste. Alle Dokumente sind in 

digitaler Form verfügbar und stehen auf unserer Website zum Download zur Verfügung. 

www.innsbruck2020.com/de  

 DU KANNST HELFEN: Bitte druckt nur die Dokumente aus die du wirklich brauchst 

 Freiwilliges Engagement – Volunteering – bei den WWMG 2020 vernetzt Geschlechter, 

Generationen, ethnische Zugehörigkeiten sowie Nationalitäten. Durch das Miteinander 

aller Individuen wird soziales Kapital in der Region aufgebaut.   

http://www.innsbruck2020.com/de
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Venue Information | Olympiaworld Innsbruck 
Die Olympiaworld ist das sogenannte „Ice Cluster“ der Winter World Master Games 2020. So wird die 

Olympiahalle zum Schauplatz der Eiskunstlauf- und Short-Track-Bewerbe. In der TIWAG-Arena 

werden sich die Eishockeycracks messen und das Olympic Speed Skating Oval avanciert zum Open-

Air-Schauplatz für die Entscheidungen im Eisschnelllauf. 10 abwechslungsreiche Tage in 4 Sportarten 

und ca. 1.000 Teilnehmern stehen somit auf dem Programm. Hier ein Überblick über die Sportarten 

und jeweiligen Wettbewerbe in der Olympiaworld: 

 Short Track (10.-12.1.): 500m, 1.000m, 1.500m, Staffel 

 Eiskunstlauf (13.-19.1.): Men & Ladies Individual, Pairs, Ice Dance, Synchronized 

 Eisschnelllauf (16.-18.1.): 500 m, 1.000 m, 1.500 m, 3.000 m, 5.000 m, 10.000 m 

 Eishockey (10.-19.1.): Women, Men 30+, Men 50+ 

Weitere Infos sowie das Programm, findest du auf unserer Homepage:  

https://www.innsbruck2020.com/de/venues/olympiaworld  

 

Anreise 
Fahre aus Westen oder Osten kommend die A12 bis zur Abfahrt Innsbruck Mitte, verlasse den 

Kreisverkehr in Richtung Zentrum. Bereits von der Bundesstraße aus kannst du auf der linken Seite 

das Tivoli Stadion und die Eishallen erblicken. Aus Süden vom Brenner kommend fahre die A13 bis 

zur Ausfahrt Innsbruck Süd, von dort nimmst du die Brenner Bundesstraße (182) Richtung Innsbruck. 

An der Kreuzung mit der Egger-Lienz-Straße (174) biegst du rechts ab. Nach Überquerung der 

Olympiabrücke sehen Sie unsere Hallen auf der rechten Straßenseite.  

Adresse: Olympiastraße 10, 6020 Innsbruck 

 

Mit Bus & Bahn zur Olympiaworld Innsbruck 
Die Olympiaworld ist aus Innsbruck hervorragend mit öffentlichen Verkehrsmitteln erreichbar. Die 

detaillierten Verbindungen findest du am besten auf der Homepage der IVB und des VVT. 

Verkehrsverbund Tirol    IVB 

www.vvt.at      https://www.ivb.at/ 

Folgende Busstationen halten in direkter Nähe zur Olympiaworld 

 Linie J   

Ab: Nordkette; Richtung: Patscherkofel; Haltestelle: Landessportzentrum 

 Linie 505   

Ab: Innsbruck Hauptbahnhof; Richtung: Hall i.T. Neumarkt; Haltestelle: Olympiaworld 

 Linie T  

Ab: Mühlauer Brücke / Neu-Rum Kaplanstraße; Richtung: EKZ-Cyta; Haltestelle: 

Olympiaworld 

 

Transport 
Alle akkreditierten Teilnehmer erhalten die Möglichkeit, das lokale öffentliche Nahverkehrssystem in 

Tirol kostenlos nutzen zu können. Falls du Interesse hast mit Bus oder Bahn rund um Innsbruck zu 

https://www.innsbruck2020.com/de/venues/olympiaworld
http://www.vvt.at/
https://www.ivb.at/
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den Bewerben zu fahren oder die Gegend zu erkunden, wende dich an den Travel Info Desk im 

Games Centre der Olympiaworld. Dort erhältst du alle relevanten Informationen. 

 

Parkplätze 
Direkt neben der Olympiaworld befindet sich ein großer, kostenpflichtiger Parkplatz den du während 

deines Aufenthalts in der Sportstätte gerne nutzen darfst. 

Mehr Details auf: https://www.olympiaworld.at/infos-news/parken/ bzw. siehe Venue Map weiter 

unten. 

 

Umkleidemöglichkeiten 
In der Olympiaworld stehen euch Umkleideräume zur Verfügung. Wir übernehmen keine Haftung für 

Wertsachen! 

 

Verpflegung in der Olympiaworld 
In der Olympiaworld wird es mehrere kleiner Kioske geben. Außerdem steht die Sportsbar für alle 

Athleten zur Verfügung.  

Weitere Details zur Sportsbar findest du hier: https://www.olympiaworld.at/angebote/essen-

trinken/.  

In direkter Umgebung gibt es zudem einige andere Verpflegungsmöglichkeiten. Wende dich dafür 

bitte an den Infopoint vor Ort. 

Zudem bieten wir in der Warm Up Area für Athleten der Olympiaworld kostenlos warmen Tee an. 

Außerdem möchten wir nochmals auf die hervorragende Trinkwasserqualität Tirols hinweisen. 

  

https://www.olympiaworld.at/angebote/essen-trinken/
https://www.olympiaworld.at/angebote/essen-trinken/
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Venue Map 
 

 

 

Warm Up Area & Physiotherapie 
In der Warm Up Area findest du einen Rückzugsort vor deinem Wettkampf. Hier wird es einige 

Gymnastikmatten und Ergometer geben. Zudem Sitzmöglichkeiten und auch einen kleinen Kiosk. 

Außerdem befindet sich in der Warm Up Area ein Physiotherapie-Stand. Dort kannst du dich bei 

Bedarf kostenpflichtig behandeln lassen. 

 

Rahmenprogramm in der Olympiaworld | Sportlerabend 
Für alle Teilnehmer und Helfer der WWMG wird es sportspezifische Abende geben. Je nach Venue 

und Sportart gibt es unterschiedliches Programm. Der Sport Abend für Eisschnelllauf ist für Freitag, 

den 17. Januar geplant.  

Den Termin am besten gleich vormerken. Mehr Details werden zu einem späteren Zeitpunkt 

veröffentlicht.  
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Sport Information | Eisschnelllauf 
 

Athleten Info Meeting 
Die wichtigsten Informationen rund um deine Wettkämpfe bei den WWMG erhältst du zum einen in 

diesem Dokument, von dem es Anfang Januar noch eine zweite Version mit den aktuellen 

Informationen geben wird.  

Das Athleten Info Meeting (AIM) findet am Mittwoch den 15. Januar um 16:00 Uhr statt. Hier 

bekommst du die letzten Details und genauen Abläufe für die Wettkampftage. Für den ersten 

Wettkampftag werden nur jene Athleten ausgelost, die bis zu diesem Zeitpunkt ihre Akkreditierung 

und Transponder abgeholt haben. Streichungen für den ersten Wettkampftag sind spätestens beim 

AIM bekannt zu geben. Das Meeting der Betreuer findet Im Anschluss um 18:00 Uhr statt. 

Weitere AIMs werden am 16. und 17. Jänner sowie nach Bedarf einberufen. 

Ort und genaue Uhrzeit werden rechtzeitig auf 

https://www.innsbruck2020.com/de/sport/eisschnelllauf bekanntgegeben. 

 

Sports Info Desk „Eisschnelllauf“ 
Im Games Center (Olympiaworld Innsbruck) findest du den Sport Info Desk „Eisschnelllauf. Hier 

kannst du, nachdem du dir deine Akkreditierung abgeholt hast, deinen Transponder (siehe Info 

weiter unten) sowie alle Wettkampfrelevanten Informationen abholen. Der Sport Info Desk 

„Eisschnelllauf“ ist von 14. bis 16. Januar von 10:00 – 16:00 Uhr geöffnet. 

 

Wettkampfbüro 
Das Wettkampfbüro für die Sportart Eisschnelllauf befindet sich ebenfalls in der Olympiaworld. Bitte 

wende dich zuerst an den Sport Info Desk. Dieser wird dir bei Bedarf mitteilen, wo sich das 

Wettkampfbüro befindet. Die Öffnungszeiten an den Wettkampftagen werden bei beim AIM bekannt 

geben. 

 

Transponder  
Jeder Athlet erhält einen Transponder der in ausschließlicher Verantwortung des Athleten bei jeder 

Strecke inklusive 500 m am linken Knöchel getragen werden muss. Ohne Tragen des Transponders 

gibt es kein Wettkampfergebnis!  

Nach Abholung deiner Akkreditierung erhältst du deinen Transponder gegen Einsatz von 50,- Euro 

beim Sports Info Desk „Eisschnelllauf“. Die Transponder sind bei allen Wettkämpfen zu tragen. Nach 

deinem letzten Wettkampf ist der Transponder im Wettkampfbüro abzugeben und du erhältst 

deinen Einsatz zurück.  

 

Gruppeneinteilung, Auslosung 
Auf jeder Strecke werden die Athleten in zwei nach Altersgruppen kombinierten Gruppen eingeteilt 

und nach ihrer Saisonbestzeit, persönlichen Bestzeit einer vorangegangen Saison oder ihrer 
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erwarteten Zeit gesetzt. Die jüngeren Athleten werden die Distanzen des jeweiligen Tages am 

Vormittag und die älteren Athleten am Nachmittag starten. Die Gruppenteilung kann unter 

Berücksichtigung der Distanzen des Tages differieren. Die Einteilung der Gruppen findest du ebenfalls 

in der Teilnehmerliste welche auf der Eisschnelllauf Sportseite veröffentlicht wurde. Alle Strecken 

werden im Quartett gestartet.  

Bitte überprüfe bis spätestens 15. Dezember 2019 dringend deine persönlichen Angaben (Name, 

Geburtsdatum, Geschlecht, Nation, persönliche Bestzeit und Jahr) in dieser Teilnehmerliste und 

gebe falls notwendig Änderungen via Email an welcome@innsbruck2020.com bekannt.  

Eine erste vorläufige Teilnehmerliste wurde auf der Eisschnelllauf Sportseite 

https://www.innsbruck2020.com/de/sport/eisschnelllauf veröffentlicht. 

 

Vorläufiger Zeitplan 
Donnerstag 16.01.2020 
500 m / 3000m  Gruppe A  ca. 08:30 – 13:30 Uhr 

Gruppe B  ca. 14:00 - 19:30 Uhr 
Freitag   17.01.2020 
1500 m / 5000m Gruppe A  ca. 08:30 - 13:30 Uhr 

Gruppe B  ca. 14:00 - 19:30 Uhr 
 
Samstag  18.01.2020 
1000 m / 10000m Gruppe A  ca. 08:30 - 13:30 Uhr 

Gruppe B  ca. 14:00 - 19:30 Uhr 
 

Sonntag 19.01.2020   nach Bedarf 
Ersatz / Backup  Gruppe A/B 
 
Sollte eine Strecke witterungsbedingt abgesagt werden müssen, werden die restlichen Bewerbe 
gemäß Zeitplan fortgesetzt und der entfallene Bewerb am Sonntag nachgetragen. 

Ein detaillierter Zeitplan wird rechtzeitig vor den WWMG auf der Eisschnelllauf Sportseite der 

WWMG Website veröffentlicht.  

https://www.innsbruck2020.com/de/sport/eisschnelllauf 

  

mailto:welcome@innsbruck2020.com
https://www.innsbruck2020.com/de/sport/eisschnelllauf
https://www.innsbruck2020.com/de/sport/eisschnelllauf
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Training 
Im Eisschnelllauf gibt es ab Freitag, den 10. Januar die Möglichkeit beim lokalen Eisschnelllaufverein 

auf dem Olympic Speed Skating Oval mit zu trainieren.  

Zu folgenden Zeiten finden die Trainings statt: 

10. & 11. Januar 18:00 - 20:00 Uhr  

12. Jänner   10:00 – 12:00 Uhr  

13. & 14 Januar  18:00 – 20:00 Uhr  

15. Januar  10:00 – 11:30 Uhr 15:30 – 17:00 Uhr 18:00 – 20:00 Uhr 

Der Zugang erfolgt über den Eingang der TIWAG Arena. Es fallen keine Kosten für die Nutzung der 

Trainingseinheiten des lokalen Eisschnelllaufvereins an. Trainer und Betreuer sind ebenfalls herzlich 

Willkommen. 

 

Siegerehrungen 
Die Siegerehrungen finden zweimal pro Tag statt. Die Siegerehrung der Gruppe A, welche am 

Vormittag startet, wird zu Mittag im Anschluss an die Rennen stattfinden. Die Siegerehrung der 

Gruppe B, welche am Nachmittag startet, wird am Abend im Anschluss an die Rennen stattfinden. 

Die ersten drei jeder Altersklasse werden geehrt. 

Details zum Ort der Siegerehrung werden beim AIM bekannt gegeben. 

Zusätzlich finden einige Siegerehrungen im Masters Village in Innsbruck statt. Welche Disziplin und 

Altersklasse an welchem Tag ihre Medaillen auf der großen Bühne in der Maria-Theresien-Straße 

erhält wird im Vorfeld ausgelost und rechtzeitig bekanntgegeben. 

 

Start & Ergebnislisten 
Während des Events findest du alle Start- und Ergebnislisten auf unserer Homepage – diese Seite 

wird täglich aktualisiert.  

Eine erste vorläufige Teilnehmerliste wurde bereits auf der Eisschnelllauf Sportseite 

https://www.innsbruck2020.com/de/sport/eisschnelllauf veröffentlicht. 

Bitte überprüfe bis spätestens 15. Dezember 2019 dringend deine persönlichen Angaben (Name, 

Geburtsdatum, Geschlecht, Nation, persönliche Bestzeit und Jahr) in dieser Teilnehmerliste und 

gebe falls notwendig Änderungen via Email an welcome@innsbruck2020.com bekannt. 

 

Reglement & Jury 
Die Details zum Reglement und zur Zusammensetzung der Wettkampf Jury findest du in der 

aktuellen Ausschreibung auf unserer der Eisschnelllauf Sportseite. 

https://www.innsbruck2020.com/de/sport/eisschnelllauf 

 

https://www.innsbruck2020.com/de/sport/eisschnelllauf
mailto:welcome@innsbruck2020.com
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Trainer & Betreuer (Begleitpersonen) 
Um Zugang zur Warm Up Area und den Umkleidekabinen zu erhalten wird eine Akkreditierung 

benötigt. Besucher sind in diesen Bereichen nicht gestattet. Ebenfalls ist der Zugang zum Infield 

Bereich nur akkreditierten Sportlern und Betreuern (allein Trainer oder Coach) erlaubt. 

Begleitpersonen erhalten zusätzlich zur Akkreditierung noch weitere Leistungen, wie das 

Starterpackage. Mehr Informationen findest du auf unserer Homepage: 

https://www.innsbruck2020.com/de/teilnehmer/preise-pakete 

Die Anmeldung als Begleitperson ist nur bis zum 15. Dezember 2019 möglich. 

Besucher können die Rennen von der Tribüne aus verfolgen. 

  

https://www.innsbruck2020.com/de/teilnehmer/preise-pakete
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Weitere Informationen  

Unter www.innsbruck2020.com sowie auf Facebook (www.facebook.com/innsbruck2020)  

 

Kontakt: 

E-Mail: welcome@innsbruck-2020.com 

Fragen zu deiner Registrierung und deinen Daten in Active: 

E-Mail: registrierung@innsbruck2020.com 

 

 

 

 

Wir danken unseren Partnern und Sponsoren! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bilder: © Innsbruck Tourismus/Christof Lackner 

Gendering: Aus Gründen der Lesbarkeit wurde im Text die männliche Form gewählt, nichtsdestoweniger 

beziehen sich die Angaben auf Angehörige beider Geschlechter. 

http://www.innsbruck2020.com/
https://www.facebook.com/Innsbruck2020/
http://www.facebook.com/innsbruck2020
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General Information – Winter World Master Games 2020 
 

Games Centre – Your first Stop 
The Games Centre is located in the Olympiaworld Innsbruck (Olympiastraße 10) and is the central 

hub for all athlete services. The Games Centre is where you will receive your welcome bag and any 

items you purchased online during the registration process (T-shirt, gala evening, etc.). It is also the 

location of the general information desk, the sport information desks (for specific questions on the 

respective sports), the transport & tourism stand and our WWMG 2020 merchandising shop. 

Accreditation 
As an athlete at the WWMG 2020 you will receive accreditation. This shows that you are taking part 

in the Games as a competitor and will give you access to the places you need to be at the venues. 

Accreditations can be picked up starting from 8 January 2020 at the Games Centre in the 

Olympiaworld Innsbruck (Olympiastraße 10). For the first day of the competition (16.01.2020), only 

the athletes who have picked up their accreditation and transponder by Wednesday 15 January, 

4:00pm will be accepted. 

Accreditations are personalised documents and therefore non-transferable. When you go to pick up 

your accreditation you will need a piece of photo ID as well as confirmation of your registration as an 

athlete for the WWMG 2020. Please wear your accreditation in a clearly visible place at all times 

while in the venues (except when you are competing). Any misuse of accreditation will result in the 

accreditation being removed. 

Opening hours: 8 January 2020   4:00pm – 8:00pm 

9 & 10 January 2020  10:00am - 8:00pm 

11 January 2020  9:00am - 6:00pm 

12 & 13 January 2020  7:00am - 9:00pm 

14 & 15 January 2020  10:00am - 6:00pm 

16 -19 January 2020  10:00am - 4:00pm 

 

Merchandise 
The official merchandise of the Winter World Masters Games 2020 is the perfect way to spread the 

message in Innsbruck and to take home a souvenir from this major international event. The modern 

design represents a snowflake, with the individual crystals symbolising the meeting of people from 

around the world during the WWMG 2020.  

As an athlete you can order a number of merchandising articles via the registration platform Active. 

Visit http://myevents.active.com. 

A selection of merchandising articles is also available from the Tirol Shop and the Innsbruck Tourist 

Information Office (Burggraben 3) as well as at our Games Centre and (soon) online.  

 

 

 

 

http://myevents.active.com/
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Master Village 
The Masters Village in Maria-Theresien-Straße, the main shopping street in the heart of Innsbruck, is 

the main meeting place and event hub for athletes, companions, locals and guests during the Winter 

World Masters Games. 

During the opening ceremony the athletes will parade from the square between the Landestheater 

regional theatre and the Hofburg imperial palace to the Maria-Theresien-Straße, where the World 

Winter Masters Games 2020 will be officially opened. 

The Masters Village will also host the closing ceremony, a number of medal ceremonies and plenty of 

side events for everyone. The Masters Village will stretch from the Marktgraben road to the 

Annasäule column. Its stands will offer traditional food and local handicrafts. It is the place where 

everyone will gather at the end of the day to have fun and celebrate together.  

Opening ceremony 

 Saturday, 11 January 2020, 5:00pm – 8:00pm 

Daily programme & medal ceremonies 

 11:30am – 6:00pm market 

 6:00pm – 7:00pm medal ceremonies 

 7:00pm – 10:00pm stage show 

Closing ceremony 

 Sunday, 19 January 2020, 6:00pm – 8:00pm 

The opening and closing ceremony as well as the Masters Village are free of charge. No ticket 

necessary. Companions and visitors are welcome to join. 

Further Information 

Sustainability 
Tyrol’s beautiful alpine landscape offers a huge range of options when it comes to adventure sports 

and outdoor activities. In order preserve this stunning nature for future generations, we must protect 

our environment. 

Ecological, economic and social sustainability form a core part of the WWMG 2020. In every decision, 

we aim to protect our climate, environment and resources as well as to contribute to greater social 

equality. You too can do your bit to help! 

Here are the most important ways in which we show our commitment to making the WWMG 2020 

an environmentally sustainable event: 

 No new venues have been built for the WWMG 2020. All the venues in Innsbruck and 

Tirol were already here before the event. With the exception of Kitzbühel, all the venues 

are no more than 25 kilometres away from Innsbruck and can be easily accessed using 

public transport.  

 YOU CAN HELP! Use public transport to get around – as a participant in the WWMG 

you can use public transport free of charge (see “Transport” in the section Venue 

Information). 

 We do our best to use as little water as possible. Tyrol’s drinking water is of outstanding 

quality and comes straight from the mountains. 

 YOU CAN HELP! Drink tap water instead of mineral water from plastic bottles. 
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 We are able to save tonnes of waste thanks to reusable plates, dishes, etc. Any rubbish 

which cannot be avoided is separated and recycled. 

 YOU CAN HELP! Bring your own drinking bottles and hot drink flasks with you. 

 All documents used for the WWMG 2020 are printed in small quantities on FSC / recycled 

paper. We only print what we really need. All documents are available in digital form and 

can be downloaded from our website: www.innsbruck2020.com . 

 YOU CAN HELP! Please only print documents that you really need. 

 Volunteering – the WWMG 2020 brings people of different sexes, generations, religions, 

nationalities and backgrounds together. This diverse melting pot helps to foster social 

cohesion in the region.  

http://www.innsbruck2020.com/
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Venue Information | Olympiaworld Innsbruck 
The Olympiaworld Innsbruck is the “Ice Cluster” of the Winter World Masters Games 2020. The 

Olympic Hall will welcome the Figure Skating and Short Track events. The TIWAG Arena will play host 

to Ice Hockey. The Olympic Speed Skating Oval will be the open-air location for the finals of the 

Speed Skating. Alll in all there will be ten days of action in four sports with around 1,000 competitors. 

Here is an overview of the different sports and competitions in the Olympiaworld Innsbruck: 

 Short Track (10.-12.1.): 500m, 1000m, 1500m, Relay 

 Figure Skating (13.-19.1.): Men & Ladies Individual, Pairs, Ice Dance, Synchronised 

 Speed Skating (16.-18.1.): 500m, 1000m, 1500m, 3000m, 5000m, 10,000m 

 Ice Hockey (10.-19.1.): Women, Men 30+, Men 50+ 

For more information and the full schedule for each sport please visit our website:  

https://www.innsbruck2020.com/en/venues/olympiaworld  

 

Getting here 
Approaching from the west or east, take the A12 motorway as far as the exit “Innsbruck Mitte”, then 

take the roundabout exit into the centre of the city. You will be able to see the Tivoli Stadium and the 

Olympic Ice Hall on your left as you enter the city. Approaching from the south, take the A13 

motorway as far as the exit “Innsbruck Süd”, then take the “Brenner Bundesstraße” (182) road 

towards Innsbruck. At the crossroads where the road meets the “Egger-Lienz-Straße” (174) road, 

turn right. Cross over the Olympiabrücke bridge and you will see the Olympiaworld Innsbruck on your 

right. 

Address: Olympiastraße 10, 6020 Innsbruck 

 

Bus and train connections to Olympiaworld Innsbruck 
It is very easy to get to Olympiaworld Innsbruck using public transport. For details on bus and train 

connections visit the websites of the local bus service Verkehrsverbund Tirol (VVT) or the Austrian 

Federal Railways (ÖBB). 

Verkehrsverbund Tirol    IVB 

www.vvt.at      https://www.ivb.at/ 

 

The following bus stops are near the Olympiaworld Innsbruck: 

 Bus line J  

From: Nordkette, towards: Patscherkofel, bus stop: Landessportzentrum 

 Bus line 505   

From: Innsbruck Main Train Station, towards: Hall i.T. Neumarkt, bus stop: Olympiaworld 

 Bus line T  

From: Mühlauer Brücke / Neu-Rum Kaplanstraße, towards: EKZ-Cyta, bus stop: 

Olympiaworld 

Transport 
All accredited participants will be able to use the regional public transport network throughout Tyrol 

free of charge. If you want more information about getting to the WMMG 2020 venues in and 

https://www.innsbruck2020.com/en/venues/olympiaworld
http://www.vvt.at/
https://www.ivb.at/


Version 1 – 28.11.2019 

 

innsbruck-tirol sports GmbH | Innrain 6-8 | 6020 Innsbruck | Österreich 
Firmenbuchnummer: FN 314976a | UID-Nr.: ATU 64557955 | Firmenbuchgericht: Landesgericht Innsbruck 
Bankverbindung: Raiffeisen-Landesbank Tirol AG | BIC: RZTIAT22 | IBAN: AT44 3600 0000 0007 6000 

around Innsbruck using public transport, please speak to a member of staff at the Travel Info Desk in 

the Games Centre at the Olmympiaworld. They will be happy to provide you with all the information 

you need. 

 

Parking 
There is a large pay-and-display car park directly next to the Olympiaworld Innsbruck. Participants in 

the WWMG 2020 are welcome to use these parking facilities. 

For more details visit https://www.olympiaworld.at/en/infos-news/parken/ or consult the venue 

map below. 

 

Changing rooms 
There are changing rooms available in the Olympiaworld Innsbruck. Please be aware that we assume 

no liability for loss of or damage to valuables. 

 

Food & drink at the Olympiaworld Innsbruck 
There will be several kiosks in the Olympiaworld Innsbruck serving food and drink. Athletes are also 

welcome to use the Sports Bar. 

For more details about the Sports Bar visit: https://www.olympiaworld.at/en/angebote/essen-

trinken/.  

There are a number of other places near the Olympiaworld Innsbruck serving food and drink. For 

more information please talk to a member of staff at one of the info points at the venue. 

Hot tea will be provided for athletes in the warm-up area in the Olympiaworld Innsbruck. We would 

also like to once again point out that the tap water in Innsbruck and Tyrol is of outstanding quality. 

  

https://www.olympiaworld.at/en/infos-news/parken/
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Venue map 
 

 

 

Warm-up area & physiotherapy 
The warm-up area is where competitors can prepare for competition. There will be a number of mats 

and fitness bikes as well as a seating area and a small kiosk. 

The warm-up area will also have a physiotherapy stand where competitors can get physiotherapy 

treatment (this must be paid for). 

Side events at Olympiaworld Innsbruck | Sport Evening 
There will be a series of Sport Evenings during the WWMG for all participants and helpers. Each will 

be specific to the respective sport and will vary depending on the sport and venue. The Sport Evening 

for Speed Skating is scheduled to take place on Friday 17 January 2020.  

Please save the date. Further details will be provided nearer the time. 
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Sport Information | Speed Skating 
 

Athlete Info Meeting 
All the most important information about your competitions at the WWMG are provided in this 

document. Please be aware that a second version of this document will be provided in early 

January containing final details. 

The Athlete Info Meeting (AIM) will take place on Wednesday 15 January 2020 at 4:00pm. During 

this meeting you will get final details and information on the schedule for the competition days. Day 

one of competition will only feature athletes who have already picked up their accreditation and 

transponder. Please let us know by the AIM at the latest if you do not plan to take part in events on 

day one. A meeting for coaches and support staff will take place after the AIM at 6:00pm. 

Further AIMs will take place on 16 and 17 January 2020. Additional AIMs may be held as and when 

required. 

Locations and times of the AIMs will be announced well in advance at 

https://www.innsbruck2020.com/en/sport/speed-skating. 

 

Sport information desk for Speed Skating 
In the Games Centre (Olympiaworld Innsbruck) you will find the sport information desk for Speed 

Skating. Once you have picked up your accreditation, please go there to get your transponder (see 

information below) and an update on all the latest information relevant to your competition. The 

sport information desk for Speed Skating is open from 14 to 16 January 2020 from 10:00am until 

4:00pm. 

 

Race office 
The race office for Speed Skating is located in the Olympiaworld Innsbruck. Please go to the Sport 

Info Desk first. They will lead you to the Race office if necessary. The opening hours during 

competition time will be communicated at the AIM. 

 

Transponders  
Each athlete will receive a transponder at the Sport Information Desk for Speed Skating to be used on 

each distance including 500 m. The transponder must be worn around the left ankle. It is the 

responsibility of the athlete that she/he is wearing the transponder on each distance, otherwise 

the athlete has no race result.  

The athlete pays a deposit of € 50,- for the use of the transponder. The deposit will be refunded 

when the athlete hands over the transponder at the Race Office in the Olympiaworld after all races 

she/he has participated in. 

  

https://www.innsbruck2020.com/en/sport/speed-skating
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Seeding in two groups  
On each distance the athletes shall be seeded in two groups (a combination of age groups), according 

to their best time of the season, their best time of an earlier season or their estimated time. The 

youngest athletes will skate the distances of the competition day in the first group during the 

morning and the older athletes in the second group in the afternoon. The "split" in oldest and 

youngest is tuned to the distance combination of that day and can differ per day. You can find an 

overview of the two groups in the uploaded preliminary start list. Quartet start will be used for all 

distances. 

Please check your personal details (name, date of birth, sex, country, personal best and year) by 15 

December 2019 at the latest by consulting the start list on our website. Send an e-mail to 

welcome@innsbruck2020.com if any of the information is incorrect and needs to be changed. 

A preliminary start list has already been published on the Speed Skating page of the WWMG website: 

https://www.innsbruck2020.com/en/sport/speed-skating 

 

Preliminary schedule 
Thursday 16.01.2020 
500m / 3000m  Group A  8:30am - 1:30pm  

Group B  2:00pm - 7:30pm  
Friday   17.01.2020 
1500m / 5000m Group A  8:30am - 1:30pm 

Group B  2:00pm - 7:30pm 
 
Saturday  18.01.2020 
1000m / 10,000m Group A  8:30am - 1:30pm 

Group B  2:00pm - 7:30pm 
 

Sunday 19.01.2020 if required 
Backup   Group A/B 
 
If a race has to be postponed due to the weather conditions, the remaining races will still be held at 
the scheduled times. The postponed race will be held on Sunday 19 January 2020. 

A detailed schedule will be provided in plenty of time before the WWMG on the Speed Skating page 

of the WWMG 2020 website.  

https://www.innsbruck2020.com/en/sport/speed-skating 

 

Training 
Athletes taking part in the Speed Skating competitions will be able to train on the Olympic Speed 

Skating Oval from Friday 10 January 2020 together with the local ice skating club.  

Training sessions will be held at the following times: 

10 & 11 January 6:00pm - 8:00pm  

12 January   10:00am - 12:00am  

13 & 14 January 6:00pm - 8:00pm  

15 January  10:00am - 11:30am 3:30pm - 5:00pm 6:00pm - 8:00pm  

mailto:welcome@innsbruck2020.com
https://www.innsbruck2020.com/en/sport/speed-skating
https://www.innsbruck2020.com/en/sport/speed-skating
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The Olympic Speed Skating Oval can be accessed via the TIWAG Arena. Training sessions are free of 

charge. Coaches and support staff are also welcome. 

 

Medal ceremonies 
Medal ceremonies will be held twice a day. The medal ceremonies for Group A, which will compete 

in the morning, will take place around midday after the end of the last race. The medal ceremonies 

for group B, which will compete in the afternoon, will take place in the evening after the end of the 

last race. Medals will be awarded to the top three athletes from each age category.  

Details on the location of the medal ceremonies will be provided at the AIM. 

Some medal ceremonies will take place in the Masters Village in Innsbruck. We will announce well in 

advance which disciplines and which age categories will get their medals on the main stage at Maria-

Theresien-Straße in the centre of Innsbruck. The decision on which medal ceremonies will take place 

at Maria-Theresien-Straße will be taken by drawing lots. 

 

Start lists & results lists 
During the event you will find all start lists and results lists on our homepage – this information will 

be updated daily.  

A preliminary start list has already been published on the Speed Skating page of the WWMG website: 

https://www.innsbruck2020.com/en/sport/speed-skating 

Please check your personal details (name, date of birth, sex, country, personal best and year) by 15 

December 2019 at the latest by consulting the start list on our website. Send an e-mail to 

welcome@innsbruck2020.com if any of the information is incorrect and needs to be changed. 

 

Competition rules & judges 
Details on the competition rules and judges can be found in the annoucement on the Speed Skating 

page of the WWMG website. 

https://www.innsbruck2020.com/en/sport/speed-skating 

 

Coaches & support staff (accompanying persons) 
Accreditation will be required in order to access the warm-up area and the changing rooms. 

Spectators are not permitted to access these areas. Accreditation will also be required to access the 

infield. 

Accompanying persons receive not only accreditation but also a WWMG starter package. For more 

information visit our homepage: 

https://www.innsbruck2020.com/en/participants/prices-packages 

Accompanying persons can register until 15 December 2019. 

Spectators can follow the action from the stands.   

https://www.innsbruck2020.com/en/sport/speed-skating
mailto:welcome@innsbruck2020.com
https://www.innsbruck2020.com/en/sport/speed-skating
https://www.innsbruck2020.com/en/participants/prices-packages
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Further information 

Visit www.innsbruck2020.com and Facebook (www.facebook.com/innsbruck2020)  

 

Contact details: 

E-mail: welcome@innsbruck-2020.com 

Questions about registration and your data on the registration platform Active: 

E-mail: registrierung@innsbruck2020.com 

 

 

 

 

Thank you to our partners and sponsors! 
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